

大洲市選挙管理委員会からのお知らせ

選挙制度120周年記念表彰

明るい選挙

長きにわたり、選挙の公正かつ適正な執行にご尽力された功績により受賞されました。



寺岡 勝 信さん
(肱川町山鳥坂)
(大洲市選挙管理委員会委員)



岡本 孝 道さん
(蔵川)
(大洲市選挙管理委員会委員長)

〔総務大臣感謝状受賞者〕

政治家の寄附は禁止。有権者が求めることも禁止。

政治家が選挙区内の人に、お金や物を贈ることは、法律で禁止されています。違反すると、処罰されます。また、有権者が寄附を求めることも禁止されています。



寄附禁止のルールを守って、明るい選挙を実現しましょう。

 お歳暮やお年賀	 入学祝・卒業祝	 病気見舞い	 秘書などが代理で出席する場合の結婚祝
 秘書などが代理で出席する場合の葬式の香典	 葬式の花輪・供花	 落成式・開店祝の花輪	 町内会の集会や旅行などの催物への寸志や飲食物の差入
 お祭りへの寄附や差入	 地域の運動会やスポーツ大会への飲食物の差入	贈らない！ 求めない！ 受け取らない！	

こころの健康づくり講演会

平成21年度

こころの健康づくり講演会

入場無料

あなたのこころはお元気ですか？ 目を向けよう心の健康

「こころ」の健康について関心を深め、誰もがいきいきと地域の中で暮らせる方法を、一緒に考えてみませんか！

と き 2月28日(日) 午後1時30分～午後4時 (午後0時30分開場)

と ころ 大洲市総合福祉センター 多目的ホール (4階)
大洲市東大洲270番地 1

講演内容

演題 「心を見つめて！」

～ストレスとの上手なつきあい方～

講師 NPO法人こころ塾 塾長 村松 つね先生



日々のストレスでこころが疲れていませんか？そんなストレスとうまく付き合っ
て、こころの健康を保つためのポイントについてわかりやすくお話していただきます。
あなたのこころを元気にしてくれるヒントがいっぱい詰まっています。

その他の演目

健康づくりリーダーさんによる健康劇 (寸劇)
精神障害者支援活動紹介 NPO法人すたあと

当日は、バザーコーナーや健康相談コーナーなども開催します。
ぜひお気軽にお立ち寄りください。

【問い合わせ先】大洲市保健センター ☎23-0310

講演会のお知らせ

グリーンコンシューマー おおず公開講座

グリーンコンシューマーのおおずでは、「美しい地球を子どもたちに」を合言葉に、地球環境の保全を目的とした講演会を開催しています。今回は、鶴見恵子さんをお招きして、森とともに活きる循環型の生活について、体験談をお話ししていただきます。どなたでもご入場いただけますので、お友達をお誘い合わせのうえ、どうぞお気軽にご参加ください。

【講師】
鶴見 恵子

愛媛森林ボランティアで活躍中の夫、鶴見武道さんとともに、平成13年に千葉県より東温市に移住。愛媛千年の森をつくる会の事務局として、自給自足をめざした未来型循環型の生活実践や、地域の子どもたちと共に自然体験教室などを開催している。

【主催】

グリーンコンシューマーおおず
(代表 加戸 弘二)

【後援】

大洲市・内子町・大洲の環境をよくする連絡協議会

【問い合わせ先】

グリーンコンシューマーおおず
事務局(久保・宇都宮)
☎090・5270・1100

【演題】
森とともに活きる
棚田と里山のくらし

【会場】
老人保健施設フレンド
4階研修室
大洲市東大洲39
☎23 5100

【日時】
2月7日(日)
午後1時30分～午後3時

2009年度

松山大学公開講座 in 大洲

【日時】 2月20日(土) 午後1時～午後4時15分
【場所】 大洲市総合福祉センター 4階多目的ホール
【定員】 100人(無料)

◇プログラム

講座① (90分間)

時 間：午後1時～午後2時30分

講 師：鳥居鉦太郎(松山大学経営学部教授)

テーマ：「マレーの虎」山下奉文と

「ハリマオ」こと谷豊の生涯

マレーシアは、中東からのタンカーが通過するマラッカ(海峡)や、詩人・金子光晴の紀行文にも出てくるとおり、昔から日本との関わりが深い国の一つです。時代は戦時中にさかのぼります。高知県出身の山下奉文がシンガポールを目指しマレー半島を南下しているころ、現地で育った谷豊も藤原機関の任務を帯びてシンガポールに向かいつつありました。谷はマレーのハリマオ(虎)として映画などで有名になりましたが、今回ふたりの「虎」の物語をふりかえてみたいと思います。

講座② (90分間)

時 間：午後2時45分～午後4時15分

講 師：川東輝弘(松山大学経済学部教授)

テーマ：「愛媛の偉人・岡田温について」

愛媛に生まれ、愛媛県農会技師として地域住民のために献身的に活動した優れた農村のリーダー・農政家である岡田温について紹介する。岡田は在任中、住友四阪島の煙害問題の解決に尽力し、損害賠償金や生産制限などで多大な貢献をした。さらに、明治44年からは県下の各町村を回り、町村当局や農会技手を指導して、村の農業調査を行わせ、地域農業政策を立案させるなどした。真に地域住民のために働いた人とは岡田温のような人のことをさすだろう。温の事跡を紹介する。

◇受講申込方法

受講希望の人は、はがき・電話・FAX・Eメールのいずれかの方法で、郵便番号・住所・氏名・年齢・電話番号をご記入の上、下記までお申し込みください。複数名で申し込まれる場合も、全員の住所などをご記入ください。折り返し聴講券を送付いたします。

〒790-8578 松山市文京町4-2 松山大学広報課「公開講座 in 大洲」係(担当者：在間・山本)

☎：089-926-7140 Fax：089-922-6064 E-Mail：mu-koho@matsuyama-u.jp

※お申し込みいただいた個人情報は、本講座の聴講券送付・問い合わせ業務および今後の公開講座の案内のみの利用とさせていただきます。

青年海外協力隊で

エルサルバドルに派遣

高野 将太さん(八多喜町)

独立行政法人国際協力機構(JICA)が派遣する青年海外協力隊として、高野将太さんがエルサルバドルに派遣されます。出発前の12月17日(木)、高野さんが、大洲市役所を表敬訪問されました。エルサルバドルは、中南米に位置する国です。高野さんは、現地で2年間、小学校教諭として算数指導力向上を目的としたプロジェクトに参加されます。

高野さんの訪問を受けた清水市長は、「若いうちに海外に行くことは、非常に良いこと。海外は感覚が違うので、いろいろなものを見て、いろいろな人と会って、たくさんのことを学んで欲しい」と激励しました。



▲清水市長と歓談する高野さん

おおずの女性

おおずの女性

〜輝いて〜

Vol.61

えひめ男女共同参画フェスティバル 2009に参加

大洲市女性団体連絡協議会・おおず女性塾では毎年合同で先進地視察研修を行っています。今年度は、松山市にある女性総合センターで開催された「えひめ男女共同参画フェスティバル2009」に参加しました。

基調講演では、タレントのダニエル・カールさんによる「パートナーと歩む、子どもと歩む、オラのやりかた」と題した講演がありました。

ダニエル氏が最初に来日されたのは高校生の時でした。その時ホームステイをしていたご家族は三世代家族でしたが、お嫁さんが専業主婦として一人で一家6人の家事を全て行い、その夫である旦那さんが「飯、お茶、寝る」という言葉だけで全く家事

をしない姿に驚かれたそうです。ご自身のお父様は消防署長にもなられた方ですが、家ではお母様と家事の分担は当たり前前で、子供の頃からお父様の家事と仕事を両立する姿を見て来たので、日本の男性の亭主関白は、初めて目にするものだったそうです。

また、日本は外国に比べて女性の社会進出が遅れていて、なかなか女性の声が社会に反映されにくい状況で、その理由の一つには女性が団体や会議の構成員であっても、長になるのは男性の場合が多いからではないかと考えられています。日本では、いくら女性の社会進出が進んでも、女性

が先頭に立っていく事には批判的な声もあり、男性と同じようにはできない現状がある。しかしながら、少しでも発言のチャンスがあれば女性が進んで発言をすべきである。日本では「以心伝心」などはっきりと自分の気持ちを言わな

いことが美德とされる文化があるが、社会生活を送る上で自分の考えをしつかり主張し、相手に伝え、よく話し合い、お互いを理解した上で物事を進める事がより良い社会づくりになるのではないかと、ご自身の経験を交えて、話されました。

【問い合わせ先】

市役所企画調整課
男女共同参画係

☎242111

(内線522・524)



▲食事バランスチェックの様子



▲食育クイズの様子

シリーズ食育 NO.3

食育コーナーの実施

大洲市では、「大洲市食育推進計画」に基づいて食育の推進を図っています。その活動の一環として食に関する情報を定期的に掲載します。今回は、「福祉と健康づくり市民のつどい」での食育の取り組みを紹介いたします。

大洲市では、「健康」と「福祉」の重要性を踏まえ、「平成21年度福祉と健康づくり市民のつどい」を開催しました。保健センターでは、食と健康についての理解や関心を深めてもらおうと、栄養士、保健師、生活改善推進員による食育コーナーを企画したところ、市内外から約1000人の参加がありました。

大洲市食育推進計画のPRを兼ねて行った毎月19日の「食育の日」や、郷土料理の紹介などを盛り込んだ食育クイズでは、頭をひねりながら楽しんでいただきました。食育キャラクター（大洲の特産品をイメージ）を塗り絵にしたカレンダーは、大人にも子どもにも大人気で大洲の特徴がよく出ていると、参加者は真剣に色塗りに取り組んでいました。また、食事バランスガイドを使っている食事チェックや、バランスの良い朝食展示を通して、食の大切さや朝ごはんをしっかり食べることの重要性について、認識を深めていただきました。

今後も、食と健康を考える取り組みを推進していきたいと思っております。